

Fin de los billetes de \$5: ¿Qué hacer con los que nos quedan?



Según lo establecido por el Banco Central de la República Argentina (BCRA), este sábado será el último día de circulación de los billetes de 5 pesos. A partir de ese momento, no se podrán utilizar más para hacer transacciones en ningún negocio ni comercio del país.

La entidad monetaria determinó que haya tiempo hasta el 31 de marzo para depositar los billetes en cuentas o canjearlos en las sucursales bancarias del país. En tanto, cabe señalar que todos los bancos, públicos o privados, tienen la obligación de aceptarlos.

Hasta el 31 de marzo, en tanto, los bancos deberán canjear los billetes de 5 pesos o acreditarlos en cuentas, para lo cual se podrá juntar varios y canjearlos por billetes de mayor denominación.

En la actualidad, el billete de 5 pesos coexiste con la moneda del mismo valor, de color plateada con la representación del arrayán, que reemplazará de forma definitiva al billete.

Desde el 1° de agosto de 2019, se retiraron de circulación más de 50 millones de billetes, y quedaron en poder del público unos 459,6 millones de unidades de este billete con la imagen del General José de San Martín en su anverso, que se emitió a partir de 1998